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会 長 挨 拶 

故金正司会長 
皆さんこんにちは。本日クラブフォ

ーラムを例会の時間でやらせて頂き

ます。クラブフォーラムはクラブの活

性化が目的のひとつでもあり、5 大奉

仕の委員長様方に前期活動報告をし

て頂き、会員の皆様よりご意見を頂く

討論会でございます。本年度における

クラブ活動計画書を作成いたしまし

て半年が経過致しました。「たずさえ

の森」への環境事業、学校への講師派

遣による「青少年育成」、また、クラ

ブ活性化のための会員増強、会員卓

話・週報の充実等を推進して参りまし

た。ご協力に感謝致します。 
次回は会合時間を正味 90 分くらい

を計画したいと思います。各委員さん

からの結果報告とメンバーの意見交

換で次年度へのクラブ活動に繋げて

いきたいと考えています。クラブ活動

の基本を一緒に学び、20 年と成長致し

ました岐阜中ロータリークラブでの

社会奉仕活動を楽しみましょう。本日

は今年最後の例会でございます。来年 
1 月 11 日にお会いします。健やかな良

いお年をお過ごし下さいませ。本年の

活動に感謝申し上げます。 
クラブフォーラム 

会計       柴田和夫会計 
下期会費の振込用紙の金額が間違

っておりました。来年早々の例会に訂

正したものを案内いたしますので、宜

しくお願いします。 
クラブ奉仕委員会 加藤一誠委員長 
それぞれの委員会の委員長の半期

の実績および反省、後半期の希望を述

べて頂きました。 
出席委員会   安田高志委員長 
皆様の協力により昨年度よりは出

席率も向上しているように思われま

す。今期後半も皆様の出席をお願いし

ます。 
親睦委員会   勝野和男委員長 
年初に作成した方針を粛々とこな

してまいりました。同好会の活動の支

援という宿題を後半戦でこなしてい

こうと思っています。 
ウェブ委員会  森 益男委員長 
今年度は20周年に関する事業の他、

「趣味の会」の記事等の充実にも努め

てきました。あと後半期も引き続き誌

面の充実を図っていきたいと思って

おります。 
会員増強・退会防止委員会 

安藤元一委員長 
創立 20 周年記念式典も無事盛会裏

終了することができました。しかし前

期には会員増強ができず、残念ながら

入会予定者がいません。よって後期に

向けて、増強活動を強化していきたい

と思いますので、皆様のご協力をお願

い申し上げます。 
プログラム委員会 小林和也委員長 
 
 
 
 
 
 
 
 
半期を振り返り、プログラム内容を

担当会員様に事前に確認することに

より、例会に支障を来たさないよう努

めて参りました。時期により予定が 2
ヶ月先の内容確認になる等、会員皆様

のご協力なくしてはできないものと
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感じました。今後共お願い申し上げま

す。担当会員様に事前に確認すること

により、例会に支障を来たさないよう 
努めて参りました。時期により予定が

2 ヶ月先の内容確認になる等、会員皆

様のご協力なくしてはできないもの

と感じました。今後共お願い申し上げ

ます。 
社会奉仕委員会  村山好胤委員長 
本年度半期の報告として8月8日の

長良川の清掃活動反省点としては当

クラブの開始時刻を 30 分早めてもよ

いのではないでしょうか。次年度にて

一考されてもよいと思います。 
また、会長よりたっての希望にて一

般市民および会員家族参加による本

年度のメイン事業の「育林活動」を 5
月 29 日(日)に開催予定です。当日の晴

天を皆様の思いにて必ず晴れると確

信しております。予算的には保険料だ

けですので、内容を新年早々に皆様の

ご意見をお聞きし、2 月末までに実施

要領(案)を示したく思います。会員の

皆様のご指導、提案をよろしくお願い

いたします。 
国際奉仕委員会 中根辰朗委員長 

 
 

 
 
 
 
 
上半期の国際奉仕委員会活動は、傘

下のロータリー財団、米山奨学委員会

の通常活動のみにとどまっています。 
(次)会長エレクト  安田高志会員 
 
 
 
 
 
 

これから一年半、故金会長並びに伊

藤会長エレクトにご指導いただき役

職が無事にできるよう頑張りますの

で宜しくお願いします。 
(次)副会長    安藤元一会員 
副会長として、ロータリー在籍 20

年の経験を活かし、伊藤会長・加納幹

事をサポートしていきたいと思いま

すので、ご協力よろしくお願い申し上

げます。 
(次)幹事     加納永一朗会員 
 
 
 
 
 
 
 
私も早いもので次年度で中ロータ

リークラブに入会してから、13 年目に

なります。13 年もいながら右も左もわ

からない事ばかりではありますが、会

長以下役員の皆様、また、会員の皆様

にご迷惑を掛けることなく、幹事の役

職をしっかり務めて参りますので、ご

指導の程宜しくお願い申し上げます。 
(次)会計      森井脩次会員 
 
 
 
 
 
 
 
次年度、会計を担当させていただき

ます。これから半年間勉強して 1 年間

ガンバリますので、よろしくお願いし

ます。 
(次)ＳＡＡ     小林和也会員 
次年度 SAA の大役をお受け致し少

なからず不安もございますが、次年度

会長様、幹事様のご指導のもと精一杯

努めさせて頂きたく、会員皆様のご協

力の程お願い申し上げます。 
(次)社会奉仕委員会委員長 

大橋哲也会員 
 

 
 

 
 
 
 
地域社会への奉仕活動を行なう。障

害者、保健医療、環境保全、家族月間

等の活動を行ないながら、伊藤会長、

加納幹事の力になっていきたいと考

えます。 
(次)国際奉仕委員会委員長 

三宅裕樹会員 
 
 
 
 
 
 
次年度国際奉仕という大役を頂き

ました。未だロータリー歴も浅く、勉

強せねばならない事も多くあります

が、次年度伊藤会長、加納幹事の足手

まといにならぬ様に頑張りたいと思

います。よろしくお願い致します。 
(次)新世代委員会委員長 

中根辰朗会員 
今年度の事業方針の継承、事業内容

進捗状況の報告等々、会員への情報発

信に努めます。また事業推進の予算源

の確保も必要と考えています。 
友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 
森井脩次君 
ゴルフ同好会で優勝しました。 
★お誕生日おめでとうございます★ 
村山好胤君 
川島正美君 
ありがとうございました。 




